PÔLE GARE

Certains riverains évoquent des nuisances sonores la nuit



ÉCHANGES. Soline Girard, présidente de l'association Épargnez-nous, lors de la réunion de jeudi soir, à Chartres.

Les membres de l'association Épargnez-nous se sont réunis, jeudi soir, près de la gare de Chartres.

Parmi les sujets à l'ordre du jour, les travaux en cours sur le site du futur Pôle gare de Chartres, ont alimenté une partie des discussions, sur les sites du Faubourg-Saint-Jean ou de l'ilot Sernam, par exemple.

Des problèmes de nuisances sonores ont été évoqués, comme le souligne Soline Girard, présidente de l'association : « Certains riverains ont été dérangés par des bruits de chantier pendant la nuit. Mais des autorisations sont nécessaires pour cela. Les habitants doivent aussi être concertés. Les travaux s'annoncent très longs, il faut respecter les règles. »

L'association doit envoyer, dans les prochains jours, un courrier à Daniel Guéret, chef de projet Pôle gare, pour demander un rendez-vous sur le sujet.

L'élu chartrain explique :

« Une réunion du comité échanges et réflexions doit se tenir courant octobre, où divers thèmes seront abordés. Les travaux doivent être réalisés dans les limites autorisées, mais la SNCF a toute l'expérience pour prendre les précautions nécessaires sur les chantiers, »

—

Pratique. Site Internet de l'association : epargneznous.com